



Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten
und Grünflächen

Stadträtin Birgit Zeimetz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Mitte
Herrn Ortsvorsteher Presber

über 100230

und Magistrat

14. November 2018

Probleme im Bereich der ADAC-Geschäftsstelle

Beschluss-Nr. 0010 vom 31.01.2013, (Vorlagen-Nr. 13-O-01-0005)

Sehr geehrter Herr Presber,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bereich Grabenstraße einschließlich Prinzenhässchen mit den Erscheinungen der Nutzung der dortigen Bank auch durch Trinker oder Feiernde sowie das Thema dort parkender PKW wurde vom Ordnungsamt als Schwerpunkt in die Streifenfähigkeit der Stadtpolizei aufgenommen.

Eine noch stärkere Kontrolldichte lässt sich jedoch angesichts zahlreicher anderer Aufgaben und noch zahlreicher anderer örtlicher Brennpunkte im Stadtgebiet kaum rechtfertigen.

Das Aufstellen von privaten Hinweisschildern im Bereich des historischen Fünfecks ist im Rahmen der Sondernutzung aus verkehrlichen sowie aus stadtgestalterischen Gründen nicht genehmigungsfähig."

Mit freundlichen Grüßen